



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con representantes de COAG

16.enero.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto con el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, y el jefe de la OPH, Jesus Martinez, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la Organización Agraria COAG, encabezada por su presidente, José Miguel Marín, acompañado asimismo por Francisco Gil, Vicente Carrión y Pedro Gomáriz y otros miembros de la organización.

La organización agraria ha expuesto la situación derivada de las subvenciones obtenidas a través de la Fundación Biodiversidad para la restauración y mejora ambiental en el ámbito agrícola. Asimismo han manifestado la necesidad de la participación del organismo de cuenca mediante la emisión de las oportunas autorizaciones derivadas de su competencia.

Asimismo se han interesado por las actuaciones concesionales de Valdelentisco y Escombreras, a lo que el presidente de la CHS, le ha trasladado que espera contar en breve con el informe preceptivo de compatibilidad emitido por la OPH en relación a Valdelentisco, en tanto que escombreras continua su tramitación pero deberá esperar a las resultas de las concesiones anteriores.

Por último se ha comentado la acreditación de las medidas cautelares en el Campo de Cartagena, informándosele de la necesidad de acreditarlas comuneros antes de marzo las citadas medidas correspondientes al año hidrológico 2022-2023, para lo cual se está en continuo contacto con la CCRR mayoritarias afectadas.

Al respecto, Urrea ha advertido que la citada acreditación es condición indispensable para poder proceder al suministro de las aguas desaladas de Torrevieja, por así recogerlo la concesión otorgada.

El presidente también les ha informado que se continúa avanzando administrativamente para la definitiva constitución de las futuras Juntas de Usuarios de Acuíferos Sobreexplotados en el campo de Cartagena.

En este sentido, le ha indicado a la organización agraria que el listado de afectados ha sido enviado para su anuncio en las diversas publicaciones oficiales tal y como señala la normativa.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas entidades.